



## Spendenaufruf

Liebe Mitglieder des Arbeitskreises Asyl,  
wir wenden uns heute in einer besonderen Angelegenheit an euch. Vor ein paar Tagen wurde das Auto einer jungen Ukrainerin mit einem S als Symbol für den russischen Sieg zerkratzt. Es entstand ein Sachschaden von ca. 1000,00 €. Die Stadt Mengen hat sich bereit erklärt einen Anteil bei der Regulierung des Schadens zu übernehmen. Dabei würde ein Restbetrag offen bleiben. Einige Mitglieder des AK-Asyl haben sich bereits bereit erklärt einen Kostenbeitrag zu leisten. Es wäre schön, wenn wir der Fahrzeugbesitzerin zeigen könnten, dass es solidarische Deutsche gibt, die den finanziellen Schaden mittragen möchten.

Spendenkonto:

bei der evangelischen Kirchengemeinde

Landesbank KSK,  
IBAN: DE18 6535 1050 0000 6046 26

**Zweck Autohilfe (nicht vergessen)**

**Überweisung bevorzugt bis 30.06.2022.** Falls mehr Spenden eingehen, als gebraucht werden, würden wir diese für ähnliche Anlässe verwenden